

«El Grupo debe caminar por delante de los tiempos, ser un referente en Gijón»

Luis Mitre Candidato a la presidencia del Grupo Covadonga

«Para el piragüismo la solución de la dársena de Poniente sería la menos mala, pero en algo tan importante no deberíamos correr tanto»

IVÁN VILLAR

GIJÓN. El empresario Luis Mitre (Gijón, 1972) se presenta como candidato a la presidencia del Grupo Covadonga remarcando su intención de huir de enfrentamientos y reproches a ninguna directiva y centrado en «el legado que vamos a dejar a las próximas generaciones».

—¿Por qué da este paso?

—Llevo 47 años como socio. La mayor parte de mi familia lo es. Le debo mucho al Grupo, que en distintas etapas vitales siempre me ha dado un espacio seguro y de apoyo. Si es más que un club, es por ese sentimiento de pertenencia que lo convierte en una entidad única. Y ahora estamos en un momento importante para que los socios decidan hacia dónde quieren que avance. Me parece que esta responsabilidad era ineludible.

—¿Cuáles son las claves de su propuesta?

—Queremos que el club entre de lleno en el siglo XXI, que se convierta de nuevo en una entidad puntera. El Grupo tiene que caminar siempre por delante de los tiempos, ser una entidad de referencia para la ciudad. Y eso implica pensar y actuar con perspectiva, involucrando a toda la entidad y enfocando el futuro desde la unidad. El avance de un club con casi 40.000 socios no pueden decidirlo sólo 5.000 y para eso hay que ofrecer un proyecto atractivo en el que sientan ganas de involucrarse. Tenemos diseñado un plan estratégico con ejes transversales que dan cobertura a toda la actividad del club, siempre con los socios como centro y contando con todas las sensibilidades.

—¿Con qué acciones concretas?

—Por respeto a los plazos, presentaremos el programa tras la asamblea de esta semana. Pero es evidente que se necesita una mejora considerable de las instalaciones y un esfuerzo mayor en conciliación, accesibilidad e integración. Además, en un club como el Grupo la innovación tiene que ser constante. Hay que modernizar los procesos y poner en marcha una gestión que atienda al presente desde una concepción de futuro. Nuestras propuestas irán por ahí, siempre desde un planteamiento ambicioso pero realista.



Luis Mitre, ayer, en el Puerto Deportivo. JOSÉ SIMAL

—¿Quién le acompañará en la candidatura?

—Es un equipo de socios con una gran trayectoria profesional, que se sienten parte del Grupo y quieren aportar su experiencia y su tiempo para llevar la entidad al siguiente nivel de una forma seria y solvente. Ya se conoce el nombre de Pedro García. Presentaremos el resto cuando arranque el proceso electoral. Pero esto no es la candidatura de Luis Mitre. El equipo que me acompaña es uno

de los motivos principales por los que he dado el paso.

—¿Qué valoración hace de la junta directiva saliente?

—Soy un firme defensor de que el único que nunca se equivoca es quien no lo intenta. No queremos criticar ni echar por tierra la labor de personas que han entregado su esfuerzo y su tiempo por el Grupo. Y si alguien piensa que estas elecciones pasan por echarse cosas en cara o lanzar acusaciones, que no cuenten con nosotros.

Venimos a construir y a presentar un proyecto serio, tangible y que ilusione al socio.

La Torriente

—Estos años el protagonismo se lo llevó el cierre del anillo navegable. ¿Qué le parecen las soluciones para el piragüismo?

—La sección de piragüismo es un emblema y en el Grupo hablamos de niños que empiezan en este deporte, lo que descarta ubicaciones como Trasona, con muchas dificultades para las familias. La solución de la dársena de Poniente es la menos mala, pero en algo tan importante quizás no deberíamos correr tanto, aunque entiendo que la actual directiva quiera llegar a las elecciones con este tema cerrado. Nuestra propuesta sería sentarnos con todos los agentes involucrados, poner todas las soluciones posibles sobre la mesa y escoger la mejor, pero con el de-

bido tiempo para el análisis y el debate.

—¿Qué opina de la batalla judicial con el Ayuntamiento?

—Hay que partir de la base de que el Grupo es una entidad sociodeportiva, no un agente político. Y en esta cuestión, ambas partes mezclaron los dos ámbitos. Rechazamos la posición beligerante que siempre mostró el anterior concejal de Medio Ambiente (Aurelio Martín, de IU), pero tampoco es cómodo ver a la entidad metida en los juzgados. De hecho, el presidente se presentó a sus primeras elecciones instando a sacar al Grupo de ellos.

—Hablemos de instalaciones...

—¿Tiene algún plan para la finca de la Torriente?

—Es un activo importantísimo y no podemos arriesgarnos a una infrautilización. Tenemos una propuesta, pero primero debemos saber su viabilidad urbanística y de usos, porque queremos que sea un proyecto realista. Solicitaremos los expedientes correspondientes para saber las afectaciones que tiene.

—¿Prevén algún cambio importante en la sede de Las Mestas?

—Nuestra idea es hacer un análisis exhaustivo de todos los recursos con los que cuenta el Grupo, porque puede que haya recursos que se puedan utilizar de manera más eficiente. Tenemos que ver el estado real de todas las infraestructuras y formarnos un criterio muy pensado y razonado en base a datos. El dato es imprescindible para saber por dónde acometer cualquier mejora.

—¿Algún proyecto para Mareo?

—En la misma línea que para la Torriente. Aunque allí sí tenemos claro que debemos devolver a nuestros mayores todo lo que han aportado al Grupo. Como posibilidad, aún no concretada, podríamos vincularlo en parte al envejecimiento activo, ya que es un entorno propicio. Por supuesto, debería acompañarse de soluciones de movilidad.

«No me interesa la política»

—¿Estaría abierto a revisar el límite de número de socios?

—Primero infraestructuras, y después socios. Acometamos la primera parte y luego ya será el momento de abordar esa otra cuestión.

—Inician la carrera tres precandidaturas. ¿Llegarán hasta el final como tres?

—Yo sé que la nuestra va a llegar seguro.

—Joaquín Miranda fue directivo con el PSOE; José Carlos Sarasola, edil de Ciudadanos... ¿Tiene vinculaciones políticas?

—Imagino que me vincularán con el Ayuntamiento porque mi hermana es concejala de Hacienda. Pero insisto en que el Grupo es una entidad sociodeportiva, no un agente político. Ni me interesa la política, ni nunca he ocupado ningún puesto político. Respeto que los otros dos candidatos sí hayan tenido vinculación directa con la política, pero no es mi caso.

JUNTA SALIENTE

«Quien piense que las elecciones pasan por echarse cosas en cara, que no cuente con nosotros»

SEDE DE MAREO

«Una posibilidad es vincularlo en parte al envejecimiento activo. Es un entorno propicio»